



**Kit de Régulation pour Panneau Chauffant et Lampe Chauffante**

- **Précision de Régulation** : Ce kit de régulation est conçu pour optimiser le contrôle de la température des panneaux chauffants et des lampes chauffantes, garantissant un chauffage précis et adapté aux besoins des animaux.
- **Adaptabilité** : Compatible avec les produits Solar Impact, il permet de réguler efficacement la température dans les zones spécifiques, assurant ainsi un confort thermique optimal pour les animaux.
- **Efficacité Énergétique** : Le kit permet une gestion plus précise du chauffage, réduisant les consommations énergétiques et contribuant à un environnement plus écologique et économique.
- **Installation Simple** : Facile à installer, ce kit offre une solution pratique et efficace pour le milieu zoologique.



**Regulation Kit for Heating Panel and Heating Lamp**

- **Precise Temperature Control**: This regulation kit is designed to optimize the temperature control of heating panels and lamps, ensuring accurate heating tailored to the animals' needs.
- **Adaptability**: Compatible with Solar Impact products, it effectively regulates the temperature in specific areas, ensuring optimal thermal comfort for the animals.
- **Energy Efficiency**: The kit allows for more precise heating management, reducing energy consumption and contributing to a more eco-friendly and cost-effective environment.
- **Simple Installation**: Easy to install, this kit provides a practical and efficient solution for zoological settings.



Références	Désignation
AC-Kit Régulation	Kit Régulation